

Cuba: Jornada Tenemos Memoria, por la solidaridad y contra el bloqueo



La Habana, 4 sep (RHC) Con un homenaje al joven italiano Fabio Di Celmo, víctima de un ataque terrorista perpetrado contra Cuba, inicia este sábado la quinta jornada Tenemos Memoria que organiza el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

En el Hotel Copacabana tendrá lugar la conmemoración, el mismo sitio donde un 4 de septiembre del año 1997 el hijo menor del empresario y amigo de la nación caribeña Giustino Di Celmo perdiera la vida, a causa de la explosión de una bomba.

Esta edición convoca a los movimientos de solidaridad a la denuncia de los actos terroristas contra la mayor de las Antillas, el bloqueo económico y la devolución del territorio que ocupa la ilegal Base Naval estadounidense en la oriental provincia de Guantánamo, dio a conocer el ICAP a medio de prensa.

Las conmemoraciones tienen lugar en un contexto de recrudecimiento de la campaña comunicacional y política contra Cuba, y en el cual permanecen intactas las 243 medidas impuestas por la administración de Donald Trump para asfixiar la economía de la isla.

El comunicado del organismo apunta que el programa de actividades asume la Jornada de Solidaridad con Puerto Rico y la conmemoración por el aniversario del golpe de Estado en Chile al gobierno del expresidente Salvador Allende.

Eventos virtuales, realización de podcast, caravanas contra el bloqueo, entre otras acciones, conforman la agenda que se extenderá desde hoy hasta el 31 de octubre.

Los perfiles en redes sociales de la institución se sumarán a la jornada de denuncia bajo las etiquetas #TenemosMemoria, #SolidaridadVsBloqueo, #Cuba, #PonleCorazón y #TerrorismoNuncaMás.

De acuerdo con el ICAP, la violencia contra Cuba quedó evidenciada en el reciente atentado contra la sede diplomática cubana en París, así como en los llamados a infundir el terror entre quienes defienden a su Estado socialista.

Estos hechos señalan la necesidad de continuar denunciando que, en esta guerra de cuarta generación, el terrorismo sigue siendo un arma en el arsenal del imperio, apunta la fuente en su llamamiento. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269069-cuba-jornada-tenemos-memoria-por-la-solidaridad-y-contra-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba